



La Ribagorza, Montrebei y el Turbón

Montañas de La Ribagorza

01 - 05 MAY 2024 (5 días)

V3968



Tamaño del grupo: mediano (5 - 10 pax)

Desfiladeros y cumbres de La Ribagorza

En un recóndito lugar de los Pirineos, entre las comarcas de la Ribagorza (Aragón) y Alta Ribagorça (Cataluña) se abre un espectacular desfiladero formado por dos gigantescas paredes de piedra caliza de hasta quinientos metros de altura. Se trata del Congosto de Montrebei, uno de los desfiladeros más profundos de España.

En la parte catalana se abrió hace muchos años un sendero inverosímil y, en tiempos más recientes, un sistema de pasarelas y un puente colgante que extienden el itinerario a la parte aragonesa, completando uno de los "caminos de vértigo" más impresionantes de la península. Por otro lado destaca el Macizo del Turbón que con sus 2.492 metros de altura es uno de los principales referentes del valle de Isábena a cuyas faldas aparecen tanto bosques de quejigos como hayedos y desde cuya cima se contempla una panorámica total de la Ribagorza.

El Valle de Isábena, alma de La Ribagorza

El Congosto de Montrebei nos servirá de excusa perfecta para visitar esta olvidada comarca aragonesa que fue condado independiente en el siglo X, mantuvo privilegios y leyes propias hasta el XVI y fue siempre una tierra fronteriza muy codiciada y disputada.

En el centro de la Ribagorza se encuentra el valle de Isábena, un lugar lleno de quietud, recorrido por un río cristalino y salpicado de arte románico y pequeños pueblos medievales. Muchos de ellos se abandonaron hace años, otros dormitan al sol en las laderas de las montañas, por eso cuesta creer que este modesto valle fuera en su día el centro neurálgico del Condado de la Ribagorza.

PROGRAMA

01 MAYO 2024

Viaje a la Ribagorza. Ruta y paseo por Graus.

Salida a las 07:30h de Nuevos Ministerios y viaje a Graus (464 km), capital de La Ribagorza, donde realizaremos una excursión panorámica y a continuación visitaremos su casco histórico con su preciosa plaza Mayor. Después de la visita, nos trasladaremos a la localidad de Campo (27 km), donde nos alojaremos.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Basílica de la Virgen de la Peña (Graus)

Encaramada en la ladera de la Peña del Morral, la basílica de la Virgen de la Peña, de origen románico, sabor gótico y cronología fundamentalmente renacentista, es una robusta iglesia en la que también brillan su bello claustro y el antiguo hospital. Desde su esbelta galería se tiene una magnífica vista sobre el urbanismo de Graus y los valles del Ésera y el Isábena.

Plaza Mayor de Graus

La capital administrativa de la comarca conserva una plaza Mayor que es una auténtica maravilla, en la que sus casonas se levantan sobre bellos soportales, creando un armónico conjunto en el que confluyen muy diversos estilos arquitectónicos. Allí se encuentran el Ayuntamiento, con arquería mudéjar al más puro estilo renacentista aragonés, y casas cuyas fachadas están decoradas con pinturas alegóricas. En su casco antiguo, declarado Conjunto Histórico en 1975, aún se distinguen tramos de muralla y se conservan tres de sus puertas. En el Barrichós o barrio de abajo pervive el sabor medieval de su origen en calles estrechas y plazuelas en las que se levantan palacios señoriales.

RUTAS

Caminos panorámicos de Graus Distancia: 5 km, Subida 385 m, Bajada 385 m

Comenzamos en la calle principal de Graus para continuar por el camino que nos llevará a través de los bancales de olivares al sendero que asciende, ganando vista sobre la población, hasta la ermita de San Pedro donde disfrutaremos de una panorámica excepcional. Descendemos por el sendero que nos llevará primero al mirador de El Corazón de Jesús y después a la basílica de La Virgen de la Peña para hacer la entrada a Graus como los antiguos peregrinos.

ALOJAMIENTO

Hotel *** Cotiella en Campo (MP)

02 MAYO 2024

El desfiladero de Obarra.

Obarra significa en vasco "agujero entre rocas". Este espectacular recorrido nos va a permitir conocer la cuenca alta del Isábena de la mejor manera posible, pues combina dos preciosos pueblos con una aérea senda que franquea el desfiladero de Obarra y finaliza con una visita al monasterio del mismo nombre, una de las construcciones románicas más primitivas e importantes del patrimonio ribagorzano.

RUTAS

De Obarra a Bonansa por el desfiladero Distancia: 15 km, Subida 925 m, Bajada 700 m

Comenzamos la ruta en el monasterio de Obarra. Emprendemos un fuerte ascenso que lleva a la localidad de Ballabriga y de allí a la roca y paso conocido como la Croqueta, tras el cual el camino se adentra por el espectacular desfiladero de Obarra, a media ladera, dejándonos antes una hermosa vista aérea del monasterio. Poco después llegamos a la interesante población de Alins, ubicada sobre un alto que asoma al río Isábena. Aún tendremos que descender de nuevo al río Isábena y remontar el Alto de Bonansa, muy cerca ya del final de ruta en el encantador pueblecito del mismo nombre.

ALOJAMIENTO

Hotel *** Cotiella en Campo (MP)

03 MAYO 2024

El Congosto de Montrebei.

Llega el día de las emociones fuertes en el espectacular recorrido por pasarelas, puentes colgantes y verticales precipicios del Congosto de Montrebei, atravesado por un vertiginoso sendero excavado en la roca que nos

permitirá adentrarnos en el estrecho paso que el río Noguera Ribagorzana ha formado al atravesar la sierra del Montsec. Notas importantes: El camino no tiene dificultades técnicas y está muy bien protegido en todo momento, pero no es recomendable para personas con vértigo o miedo excesivo a las alturas.

RUTAS

Congosto de Montrebei y pasarlas de Montfalcó Distancia: 18 km, Subida 900 m, Bajada 900 m

Entre las comarcas de la Ribagorza (Aragón) y Alta Ribagorça (Cataluña) se abre un espectacular barranco formado por dos gigantescas paredes de piedra caliza de hasta 500m de altitud. Se trata del Congosto de Montrebei, uno de los desfiladeros más profundos de España. El Camino Natural de Montfalcó al Congost de Montrebei conecta el núcleo deshabitado de Montfalcó, en la comarca oscense de La Ribagorza, con la etapa La Masieta-Corçà del GR-1 "Sendero histórico" en la comarca ilderdense de La Noguera. Este camino permite disfrutar de la espectacular orografía caliza de la sierra del Montsec que hace de frontera natural y divide a esta sierra en dos: Montsec de L'Estall en la parte aragonesa y Montsec d'Ares en la parte catalana formando el vertiginoso desfiladero de Mont-rebei. El camino supera dos farallones de roca y el embalse de Canelles, espectacular recorrido por sendero excavado en roca, pasarelas de madera y un puente colgante que extienden el itinerario a la parte aragonesa, completando uno de los "caminos de vértigo" más impresionantes de la península.

Comenzaremos en el aparcamiento de La Masieta, en el lado de catalán donde ya se puede apreciar unas fantásticas vistas del embalse de canelles. Caminamos dejando el embalse a nuestra derecha para poco después cruzar el primero de los puentes colgantes para cruzar un brazo del embalse e introducirnos en el congosto y disfrutar de las panorámicas, el camino excavado en la roca hasta llegar al segundo de los puentes colgantes y cruzar el embalse. Tras cruzar el segundo de los puentes ya estamos en la zona aragonesa, continuamos hasta llegar a las pasarelas. Tras superarr una zona de escaleras y disfrutar de un merecido descanso regresaremos por el mismo camino.

ALOJAMIENTO

Hotel *** Cotiella en Campo (MP)

04 MAYO 2024

Ascensión al macizo del Turbón (2.492 m)

Como colofón a nuestro viaje por el valle de Isábena ascenderemos a uno de los colosos del Pinineo, el macizo del Turbón, que con sus 2.492 es una de las mejores atalayas de la Ribagorza y de los Pirineos. En función de las condiciones climatológicas ascenderemos por el Corredor de las Fuevas o por la Normal.

RUTAS

Subida al Turbón por el Corredor de las Fuevas Distancia: 14 km, Subida 1180 m, Bajada 1180 m

La ruta la iniciamos en un cartel indicador que tenemos en la carretera, cerca de donde hemos dejado el coche y que por senda, en continua subida nos dirige hacia el collado que se divisa al fondo. Pero nosotros, por ese collado bajaremos, pero la subida la queremos hacer por el Corredor de Las Fuevas, así que nos desviamos, ahora por pista, hacia la fuente de Las Fuevas y un poco más adelante vemos una puerta metálica con cámara de vídeo, que suponemos es un coto de caza y que nos impide el paso, si bien, nosotros un poco antes de la puerta tomamos una senda que sube por el Barranco de la Torcida, hacia la Colladeta Porroduno. Desde este collado la senda se encamina hacia el Corredor de Las Fuevas, que nos conduce directamente hacia la parte superior de los farallones. Aunque se llame corredor, no es especialmente complicado. Es una simple senda de alta montaña, por la que se camina con comodidad y sin especial riesgo. Una vez arriba, vamos casi llaneando un buen rato, hasta que cruzamos nuevamente el barranco de la Torcida y desde aquí, nos encaminamos ya directamente hasta la cima. La vuelta la hacemos inicialmente por el mismo camino, hasta llegar a la altura del Corredor de las Fuevas, que no tomamos, continuando por la subida clásica al pico.

ALOJAMIENTO

Hotel *** Cotiella en Campo (MP)

05 MAYO 2024

El Congosto de Ventamillo. Viaje de regreso.

Nos despedimos de la Ribagorza realizando una excursión en la que se camina por el Congosto del Ventamillo, la embocadura del valle de Benasque por el sur, una impresionante garganta excavada en la caliza, justo en el límite que alcanzaron los glaciares que descendían de los macizos Posets y Maladeta. Tras finalizar la ruta emprenderemos el viaje de vuelta.

RUTAS

Congosto del Ventamillo y Gabás Distancia: 16 km, Subida 590 m, Bajada 590 m

INFORMACIÓN

Precio: 675 €

Alojamientos:

Hotel *** Cotiella en Campo

Suplemento individual: + 80 €

Comidas:

Media pensión incluida

Transporte:

Furgoneta

Opción de vehículo propio: descuento de 50 €. (Necesario reservar el aparcamiento de Montrebei)

Observaciones:

El Congosto de Montrebei tiene periódicas revisiones para seguridad de los senderistas por lo que en algunas ocasiones hay tramos que pueden estar cerrados. Actualmente acaban de renovar las pasarelas y es posible hacer la ruta completa.

Más información [aquí](#).

GUÍAS PREVISTOS

Darío Varaljai

EL PRECIO INCLUYE

Transporte
Alojamiento y régimen alimenticio en los lugares indicados o en otros de similar categoría
Guías de Geographica

EL PRECIO NO INCLUYE

Salvo cuando se indica Pensión Completa, los almuerzos, que se hacen durante la ruta
Bebidas no incluidas en los menús concertados
Cualquier otro concepto no incluido expresamente

MATERIAL

Pantalones de trekking
Camisetas transpirables de manga larga
Capa intermedia de manga larga (forro polar o similar)
Chaqueta de plumas ligera (opcional)
Chaqueta impermeable y cortaviento (de material transpirable tipo Gore - Tex o similar)
Botas o zapatillas de trekking
Gorro y guantes
Mochila de un día con capacidad para el agua, almuerzo y la ropa que no lleves puesta
Cubre-mochila impermeable
Guetres (polainas para la nieve)
Bastones telescópicos (recomendable)
Protección solar y gafas de sol
Ropa y calzado de calle
Maleta o bolsa de viaje

SEGURO INCLUIDO

SEGURO DE ACCIDENTE Y RESCATE INCLUIDO

Seguro incluido de forma gratuita.

Este seguro cubre exclusivamente los riesgos derivados de las actividades de turismo activo previstas en la excursión o viaje (senderismo, montañismo, bici, esquí, etc.)

No es un seguro de viaje.

Coberturas

Gastos médicos hospitalarios / ambulatorios:

Sin límite en centros españoles concertados y con un límite de 12.000 euros en centros fuera de España o en centros españoles de libre elección. En este segundo caso los gastos serán abonados por el cliente y reembolsados por la aseguradora con posterioridad.

Salvamento, rescate u otros gastos derivados del accidente:

Hasta 12.000 euros

En caso de accidente

El guía a cargo de la actividad será el responsable de llamar a la aseguradora y tramitar el parte correspondiente, informando al cliente de las opciones de asistencia disponibles.

SEGUROS OPCIONALES

SEGURO DE VIAJE Y ANULACIÓN ERGO SELECT

Seguro de viaje que cubre también la actividad de turismo activo, así como los gastos de anulación por causas justificadas.

Ejemplos de coberturas y límites

Gastos médicos por enfermedad o accidente: hasta 3.000 euros en España

Garantía de accidentes: 6.000 euros en España por fallecimiento o invalidez permanente

Repatriación o transporte sanitario: Ilimitado

Gastos por regreso anticipado: Ilimitado

Reembolso de gastos de anulación por causas justificadas: hasta 1.500 euros en España (ampliable por tramos). [Ver causas de anulación.](#)

Comunicación en caso de accidente

Debes llamar en cuanto sea posible al teléfono de atención 24 h de Ergo: **913 441 155**

Comunicación en caso de otro tipo de siniestro

Si no es urgente puedes contactar por correo electrónico en siniestros@ergo-segurosdeviaje.es o a través del formulario que puedes encontrar en la [web de la aseguradora](#).

Pagos

Los pagos de seguros deben hacerse **obligatoriamente con tarjeta mediante solicitudes individuales** a través de la ficha de reserva de cada usuario. No se admitirán pagos de seguros por transferencia, ni individuales ni agrupados para varios usuarios.

Dispones de la información completa en el apartado "Seguros" del menú "Info General" situado en este sitio web.

CONDICIONES

CONDICIONES DE PAGO

Para confirmar tu reserva deberás abonar una señal de 135,00 € antes del 06/04/2024.

El pago del importe total del viaje debe hacerse antes del 21/04/2024.

El incumplimiento de estas condiciones dará lugar a la cancelación de la reserva y a la liberación de plaza sin obligación de aviso previo por parte de la agencia.

Si al momento de hacer la reserva ya se ha cumplido alguno de los plazos anteriores, debe hacerse el pago correspondiente a la mayor brevedad.

Viajes con lista de espera

Cuando un viaje esté completo y tenga lista de espera, la agencia podrá reclamar el pago de la señal aunque no se hubiera cumplido el plazo indicado anteriormente. Efectuado este requerimiento, si el usuario no confirma su reserva, ésta podrá ser cancelada.

CONDICIONES DE CANCELACIÓN DE LA RESERVA

1. Cancelación sin gastos.

Toda reserva puede cancelarse sin coste alguno mientras no esté confirmada, es decir, mientras no se haya realizado el pago de al menos la señal.

2. Gastos de cancelación de reserva confirmada.

El importe de la señal no se devuelve en ningún caso, en concepto de gastos mínimos de gestión y anulación. La cancelación generará los siguientes gastos totales:

- De 22/04/2024 a 27/04/2024: Gastos de cancelación de 270,00 €
- De 28/04/2024 a 29/04/2024: Gastos de cancelación de 405,00 €
- De 30/04/2024 a 01/05/2024: Gastos de cancelación de 675,00 €

DEVOLUCIÓN DE PUNTOS POR CANCELACIÓN DE LA RESERVA

En caso de cancelación de la reserva los puntos utilizados serán devueltos a tu cuenta de forma automática.

Geographica se reserva el derecho de convertir en puntos negativos los saldos deudores no abonados.

VIAJES SIN SALIDA GARANTIZADA Y VIAJES CANCELADOS

Mientras un viaje no tenga la salida garantizada por no haber llegado al grupo mínimo no es necesario el pago de ningún importe independientemente de los plazos previstos para ello.

En caso de que el viaje fuera cancelado por falta de inscritos o por cualquier otra causa, Geographica devolverá todos los importes pagados y reintegrará los puntos utilizados como descuento.

FORMAS DE PAGO

CON TARJETA DE CRÉDITO

Una vez realizada la reserva podrás pagar con tarjeta desde tu área personal vía pasarela de pago.

POR TRANSFERENCIA O INGRESO BANCARIO

También puedes ingresar el importe en cualquiera de las cuentas siguientes, haciendo constar tu nombre y el localizador para poder identificar el pago:

- Banco Santander ES02 0049 0575 2722 1107 4017
- Open Bank ES71 0073 0100 5404 4371 8018
- CaixaBank ES12 2100 4381 7002 0006 6973 (solo transferencias)

DESCUENTO DE PUNTOS

Independientemente de la forma de pago que elijas, si tienes puntos acumulados de actividades anteriores, podrás usarlos como descuento en cualquier momento antes del pago total.